



Suivant le plan d'entraînement aérien du Commonwealth Britannique, le Canada a joué un grand rôle au point de vue aéronautique dans cette guerre en préparant plus de 130,000 membres des équipages de l'air qui venaient de toutes les parties du monde allié. Le plus grand nombre de ces jeunes gens étaient Canadiens.... Ce Harvard, qui servait à l'entraînement, comme des milliers d'autres en action sur les aéroports de formation, devient un symbole de l'effort merveilleux de nos écoles de formation aérienne. Plus de deux billions de milles furent parcourus au Canada au cours de l'entraînement. La part du Canada s'est élevée à \$1,324,000,000.